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このニュースは、「大和小学校・若宮小学校統合委員会」における協議の状況を、保護者や地域の

皆さまにお知らせするために発行しています。７月１９日に開催した第１１回統合委員会では、美鳩

小学校の校章、校歌等について協議しました。今号ではその概要をお知らせします。 

 

 前回の統合委員会で選定した手書きの作品をデ

ジタル化した５点と、応募の時点で完成品に近い６

点の計１１点をもとに協議しました。協議した作品は以下のとおりです。 
 

 

協議の結果、Ｂ、Ｃ、Hを候補として選定し、専門家にアレンジを作成してもらうことになりまし

た。次回の統合委員会では、アレンジしたデザインの中から美鳩小学校の校章を１つに決定する予定

です。 

Ａ  Ｂ  Ｃ  Ｄ  

Ｅ  Ｆ  Ｇ  Ｈ  

Ｉ  Ｊ  Ｋ  

 

＜統合委員会の主な意見＞ 

○ Ｂのオリーブは若宮小学校をイメージさせるので、違う植物に変えた方が良いと思う。 

○ Ｂの鳩をもう少し飛び立つような躍動感のある鳩にアレンジしてもらいたい。 

○ 向きの違いはあるが、この地域から子ども達が飛び立っていくというイメージをＢもＣも表現して

いるので良いと思った。 

○ 2羽の鳩は統合する両校というよりも、「お互い」と考えることもできるし、「平和」を表現できて

いるので良いと思った。 

○ 新しい学校なので今までにない校章にしたい。Hは、これから未来に向かって羽ばたく子ども達が

うまく表現されているので良いと思った。 

 

 

校章の検討を行いました 
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 校歌の制作を依頼する専門家については、各委員より

推薦のあった作詞家・作曲家の中から事務局を通じて依

頼することになっていました。 

この結果、数多くの校歌を制作した実績があり、ピアニスト・指揮者として

の活動だけではなくコンサートやイベントのプロデュースなど、幅広く活動さ

れている青島広志氏に作詞・作曲ともに依頼したところ、快く引き受けていた

だきました。 

青島氏には、以前募集した「校歌の歌詞に入れたい言葉」を参考としてお渡

ししており、美鳩小学校の開校までに校歌が完成する予定です。 

 

 

美鳩小学校の通学路は、現在、大和小学

校と若宮小学校で検討を進めています。 

今回の統合委員会では、現時点における通学路の案について報告があり

ました。通学路については、今後も両校で引き続き検討していきます。 

 

 

 

平成２９年４月の美鳩小学校開校に向けて、統合時の校舎となる若宮小学校の改修工事を進めてい

ます。 

統合による学級数の増加に対応する

ための普通教室の改修、トイレの洋式

化、廊下や階段の床の改修などを行い、

統合新校としての教育環境を整備しま

す。 

 なお、主な改修工事は夏休み期間中

に行いましたが、給食室改修等の一部

の工事が９月末までかかる予定です。 

 

 

 

 

ＰＴＡの役員の変更に伴い、若宮小学校ＰＴＡの大谷正枝

さんが統合委員会の委員に加わりました。 
 
 
 

 

 

 

※ 統合委員会の会議要旨は、区役所５階教育委員会事務局学校再編担当または教育委員会ホームページでご覧になれます。 
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次回の統合委員会は、 
９月２１日（水） 
に開催する予定です。 

校歌の制作を依頼しました 

通学路について 

統合委員会の委員について 

若宮小学校の改修工事を行っています 

渡り廊下の段差も解消されました 普通教室内の掲示板も綺麗になりました 


